

2024-07-09

Más dientes para ir contra deudores alimentarios

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/mas-dientes-para-ir-contra-deudores-alimentarios/>

Nos cuentan que hoy iniciará la Plataforma Nacional del Registro Nacional de Obligaciones Alimentarias, donde los poderes judiciales y los sistemas DIF estatales tendrán acceso a la información para hacer más efectivo el requerimiento del pago a los padres y madres deudores. En el caso del Estado de México, la titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia, Karina Labastida, dijo que la entidad cuenta con su propio registro, en el que hay 293 personas anotadas y ahora habrá mejor coordinación para atender la tarea. En este diario hemos documentado que las denuncias por los deudores alimentarios van al alza en la entidad mexicana de 2020 a la fecha.

¿Monreal revertirá su derrota en las urnas?

Nos cuentan que quien no quitará el dedo del renglón para buscar que se resuelvan las impugnaciones de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc es la morenista Caty Monreal, pues aún después de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) suspendió el recuento total de votos y una nueva sentencia del Tribunal capitalino está pendiente, a partir de este martes la exabanderada de Morena, PT y PVEM encabezará una gira por las 33 colonias de la demarcación para agradecer a la gente que votó por ella en las elecciones del pasado 2 de junio. Además, en su vuelta por los rincones de la alcaldía, aprovechará para hablar con la gente de algunos temas de trascendencia para la 4T, como la reforma judicial. ¿Su gira le servirá para revertir la derrota en las urnas?

En Ecatepec, Azucena recorre las calles

Nos dicen que la alcaldesa electa de Ecatepec, la morenista Azucena Cisneros Coss, quien ganó con amplio margen la elección del 2 de junio, no ha descansado después de que obtuvo el triunfo en las urnas. Luego de que recibió la constancia de mayoría que la acredita como la primera presidenta municipal ecatepeense, inició una gira de agradecimiento por todo el territorio. Nos comentan que no sólo acude a darle las gracias a los que votaron por ella, sino a oír las necesidades de la gente y a hacer el compromiso de que a partir del 1 de enero, cuando inicie su gestión, tratará de resolver los problemas que existen en el municipio más poblado del Estado de México.